

21

18/11/24

OPINIÓN



AL MANDO



#OPINIÓN

50 AÑOS EN MÉXICO

Danone ha asumido un papel de liderazgo en sostenibilidad, integrando prácticas responsables en cada aspecto de su cadena de valor



ste 2024, Danone, que comanda Silvia Dávila, cumple 50 años en México, consolidándose como una empresa clave de salud, alimentación e hidratación, así como un actor fundamental para el crecimiento del país, el desarrollo de productores y el bienestar de la población.

El peso de Danone en la economía nacional es considerable: contribuye con 0.07 del Producto Interno Bruto a través de la generación de 15 mil empleos directos y 51 mil indirectos.

Esta cifra es el resultado de una operación robusta que incluye 35 plantas, 100 centros de distribución y más de cuatro mil rutas que garantizan la llegada de sus productos a más de un millón y medio de puntos de venta en todo el territorio.

Danone ha asumido un papel de liderazgo en sostenibilidad, integrando prácticas responsables en cada aspecto de su cadena de valor.

Fue la primera compañía de gran consumo en el sector de alimentos en recibir la Certificación B en el país y cuenta con dos emblemáticos proyectos para el desarrollo de productores de leche y fresas en Jalisco y Guanajuato.

La empresa cuenta con 35 plantas y 100 Centros de Distribución

La presencia de firma durante este medio siglo es un ejemplo de cómo una empresa puede transformarse en un agente de cambio positivo, abanderando causas que impulsan tanto la economía como el bienestar social, siempre con la visión de mejorar la salud de sus consumidores y proteger el futuro del planeta.

TRES DÉCADAS APOYANDO

Agregar valor y asegurar que las cosas sucedan en favor de los pacientes es un principio con el que Gerardo Gleason ha llevado las riendas de Medical Dimegar a lo largo de tres décadas. Su empresa, 100 por ciento mexicana, celebra 35 años de brindar servicios integrales en seis especialidades, incluida la oftalmología, en la cual, realizan más de 20 mil cirugías anuales, principalmente de catarata. Su éxito es el trabajo, la innovación constante y la búsqueda de la mejor tecnología que lo ha llevado a tener un notable 95 por ciento de no reingreso de pacientes al quirófano. Esto porque tienen claro en su equipo que, su misión es contribuir a elevar la calidad de vida de los mexicanos a través de la prestación de soluciones integrales de comercialización y distribución de productos para la salud. Felices 35 años.

RECTIFICA

Bien por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al mando de Rogelio Ramírez de la O, al corregir la misma tarde del viernes cuando ya se había entregado a la Cámara de Diputados el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, en donde se proponía una reducción a la educación superior con afectaciones directas a varias instituciones sobresaliendo la UNAM y Politécnico. La dependencia del gobierno federal señaló como "lamentable error" y que éste ya se había comunicado a la Comisión de Presupuesto del legislativo para su corrección.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI